

Diputada Natalia Romero impulsa sesión de Comisión de Seguridad en O'Higgins para enfrentar grave aumento de delitos

La Región de O'Higgins ha sido escenario de un alarmante incremento en los índices de delincuencia y crimen organizado, situación que ha llevado a la diputada Natalia Romero junto a su par Eduardo Cornejo, a solicitar que la Comisión de Seguridad de la Cámara sesione en la región para abordar los graves problemas de seguridad que afectan a la zona.

Durante su intervención, parlamentaria expresó su preocupación por los datos revelados en el estudio "Índice Radiografía a la Delincuencia en Chile" del Centro Latinoamericano de Políticas Económicas y Sociales (CLAPES UC), que mostró un aumento del 105% en los homicidios y femicidios en la región desde 2014 hasta el segundo semestre de 2023.

"Estos casos son alarmantes y reflejan la grave situación de inseguridad que vive la Región de O'Higgins, particularmente en comunas como Rancagua, Graneros y Mostaza, que han sido fuerte-

La petición se basa en el aumento del 105% en homicidios y femicidios en la región, así como también la reciente escalada de delitos graves que afectan a la zona.



mente afectadas por la migración del crimen organizado desde la Región Metropolitana", señaló la diputada.

El robo a la sucursal de la empresa Brinks en Rancagua y la quema de diez vehículos en distintos puntos de la ciudad son solo algunos de

los incidentes recientes que han generado una profunda preocupación en la comunidad. Estos hechos han evidenciado la necesidad

de reforzar las estrategias de prevención y persecución del crimen organizado en la región.

Romero enfatizó la importancia de que la Comisión de Seguridad sesione en O'Higgins, no solo para escuchar a las autoridades locales y representantes policiales, sino también para atender las inquietudes de los vecinos y asociaciones de usuarios, quienes han manifestado su desesperación ante la situación delictual que atraviesa la región.

"La presencia de la Comisión de Seguridad en nuestra región es esencial para poder abordar esta crisis de manera efectiva, escuchando a todos los actores involucrados y desarrollando estrategias que garanticen la seguridad de nuestros ciudadanos", afirmó la diputada Romero.

La solicitud de la congresista fue acogida, por lo que la sesión se realizará el 25 de septiembre, fecha en que todos los miembros de la comisión se desplazarán hasta la región.